

RESKRIM

Polisi RW 03 Desa Parakansalak Polres Sukabumi Gencar Sosialisasi Pemilu Damai dan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.RESKRIM.ID

Dec 1, 2023 - 09:58



Polisi RW 03 Desa Parakansalak Polres Sukabumi Gencar Sosialisasi Pemilu Damai dan Kamtibmas

SUKABUMI - Giat Polisi RW 03 Desa Parakansalak, Kecamatan Parakansalak, Kabupaten Sukabumi semakin intens dengan dilaksanakannya kegiatan

Himbauan Kamtibmas dan Sosialisasi Pemilu Damai Tahun 2024. Kegiatan yang dipimpin oleh Aipda Susprianto pada Jumat, 01 Desember 2023, pukul 09.20 WIB ini bertujuan meningkatkan kesadaran warga terhadap keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Susprianto menyampaikan pesan-pesan penting kepada warga Desa Parakansalak. Beliau menekankan agar masyarakat lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) yang dapat merugikan banyak pihak. Warga diingatkan untuk tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan orang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri dengan iming-iming gaji tinggi.

Tak hanya itu, Aipda Susprianto juga mengajak warga untuk lebih aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan menggiatkan ronda malam sebagai upayaantisipasi terhadap potensi gangguan keamanan. "Kehadiran Polri harus dirasakan manfaatnya oleh masyarakat. Dengan membangun komunitas, bermitra, kita dapat bersama-sama meniadakan gangguan keamanan dan menciptakan ketentraman dalam masyarakat," ujar Aipda Susprianto.

Dalam suasana yang aman dan kondusif, Kapolsek Parakansalak, IPTU Dodi Irawan, S.H., menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan tersebut. Beliau menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan upaya Polsek Parakansalak untuk mendukung terwujudnya kualitas hidup masyarakat yang lebih baik.

Selain itu, kegiatan ini juga menjadi wadah bagi warga masyarakat untuk menyampaikan informasi, saran, keluhan, atau curhatan melalui program "AA DEDE - Presisi - Curhat Dong." Hal ini menunjukkan komitmen Polsek Parakansalak dalam mendengarkan aspirasi dan kebutuhan masyarakat.